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Viadutos vão ligar Paranoá e Itapoã

INFRAESTRUTURA / Orçado emR$ 33milhões, projeto de construção prevê conexão das duas regiões administrativas e tem
previsão para ficar pronto daqui a umano. Obras ficarão sob responsabilidade de consórcio formado por duas empresas privadas

» PEDRO MARRA

O Executivo local iniciou,
ontem, os trabalhos pa-
ra construção da estru-
tura viária que ligará o

Paranoá e o Itapoã. O governador
Ibaneis Rocha (MDB) participou

do evento de lançamento das
obras, no entroncamento da DF-
001 com a DF-015. Nesse ponto,
serão erguidos dois viadutos,
com alças de acesso compostas
por novas faixas de rolamento,
acostamento, ciclovias, ciclofai-
xas e barreiras de contenção de

EIXOCAPITALEIXOCAPITAL
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SERVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM COMERCIAL
ADMINISTRAÇÃO NACIONAL

AVISO DE LICITAÇÃO
Pregão Eletrônico nº 56/2021

Objeto: Registro de Preços para futuro e eventual fornecimento de gêneros
alimentícios e bebidas alcoólicas e não alcoólicas em Brasília - DF. Início da Sessão
de Disputa: dia 13.10.2021, às 10h, no site www.licitacoes-e.com.br, sob o número
de consulta 898246. Os interessados deverão credenciar-se no provedor do sistema
“Licitações-e”, na página eletrônica do Banco do Brasil S/A. Todos os documentos
também ficarão disponíveis no site www.dn.senac.br/transparenciadn/#/licitacoes
ou poderão ser retirados na Sede do Senac, situada no Setor de Habitações Coletivas
Sul, Comércio Local, Quadra 116, Bloco D, Loja 41 – Brasília - DF – CEP 70386-540.

MARILENE C. SIQUEIRADELGADO
Assessora de Gestão do Senac Gastronomia

Caixa Consórcios S.A.Administradora de Consórcios
CNPJ/ME nº 05.349.595/0001-09 - NIRE nº 53.3.0000697-1.

ATADAASSEMBLEIAGERALEXTRAORDINÁRIAREALIZADAEM11DE JUNHODE 2021
1. Data, Hora e Local: Realizada no dia 11 do mês de junho de 2021, às 12h00, na sede social da Caixa
Consórcios S.A. Administradora De Consórcios (“Companhia”), em Brasília, Distrito Federal, Setor
Hoteleiro Norte, Quadra 01, Conjunto A, Bloco E, Sala 1101, CEP 70701-050.2.Convocação:Dispensada
a publicação do edital de convocação nos termos do §4º do art. nº 124 da Lei n° 6.404/76, tendo em vista a
presença da totalidade das Acionistas, representando a totalidade do capital social, conforme assinaturas
constantes do Livro dePresença deAcionistas.3.Presenças:Presente a totalidade dasAcionistas: (i) CNP
Seguros Holding Brasil S.A. (anteriormente denominada Caixa Seguros Holding S.A.) e (ii) Caixa Seguros
Assessoria e Consultoria Ltda., conforme registros e assinaturas constantes do Livro de Presença de
Acionistas. 4.Mesa:Presidente:Sra.RosanaTechimaSalsano;Secretária:PollianaBlans Liborio.5.Ordem
doDia:Aprovar a eleição demembros do Conselho Fiscal da Companhia.6.Deliberações:Após o exame
e discussão das matérias constantes da Ordem do Dia e dos respectivos documentos, as Acionistas
autorizaram a lavratura da presente ata em forma de sumário, nos termos do §1º do artigo nº 130 da Lei nº
6.404/76 e, deliberaram: 6.1. Aprovar a eleição de membros do Conselho Fiscal, para um mandato que
vigorará até a posse dos eleitos naAssembleiaGeralOrdinária a ser realizada até 31 demarço de 2022, nos
seguintes termos: (a) como membro efetivo, o Sr. Humberto Fernandes de Moura, brasileiro, casado sob o
regime de comunhão parcial de bens, procurador federal, portador do RG nº 1895603 SSP/DF, inscrito no
CPF/ME sob o nº 697.496.201-00, residente e domiciliado na Rua 25 Lt. 19 Bl. B Ap. 1601, Taguatinga, na
Cidade de Brasília, Distrito Federal, CEP 71927-180, em substituição e complementação ao mandato em
curso do Sr. Murilo Vaz Gonçalves; e (a) como membro suplente, o Sr. Murilo Vaz Gonçalves, brasileiro,
casado no regime de comunhão parcial de bens, economiário, portador da cédula de identidade RG nº
11.481.663SSP/DF, inscrito noCPF/MEsobonº 970.330.061-87, residente e domiciliado noSGCVLote 21
BlocoBAp.1002, Ed.EleganceParkSul, Guará, naCidade deBrasília, Distrito Federal, CEP71215-710.As
Acionistas tomaramconhecimentoqueosmembrosdoConselhoFiscaloraeleitos,preenchemascondições
previstas na Circular BACEN nº 3.433/09 e do disposto na Lei nº 6.404/76 e suas atualizações, bem como
das demais disposições legais aplicáveis. Os referidos membros declararam, sob as penas da lei, não
estarem impedidosparaoexercíciodaatividademercantil ou teremsidocondenadosapenaquevede,ainda
que temporariamente,oacessoacargospúblicos;ouporcrime falimentar,deprevaricação,peitaousuborno,
concussão, peculato; ou contra a economia popular, contra o sistema financeiro nacional, contra as normas
de defesa da concorrência, contra as relações de consumo, a fé pública ou a propriedade, conformeprevisto
no parágrafo 1º do art. 147 da Lei nº 6.404/76, cumulado com seu art. 162. Ainda, os Conselheiros serão
empossados após o cumprimento das formalidades legais, sendo certo que aos mesmos foi dado amplo
conhecimento dos preceitos estipulados na referida Circular BACEN nº 3.433/09 e do disposto na Lei n°
6.404/76comsuasalteraçõesposteriores,bemcomodasdemaisdisposições legaisaplicáveis.6.2.Autorizar
a Diretoria da Companhia a praticar os atos necessários à implementação e formalização das deliberações
aprovadasnesteato.7.Encerramento:Nadamaishavendoatratar,aPresidentedaMesadeuporencerrada
a reunião e eu, Polliana Blans Libório, designada para secretariá-la, lavrei a presente ata que, lida e achada
conforme, foi aprovada por todas as Acionistas, conforme assinatura em livro próprio.A presente é cópia fiel
daAta lavradaem livro próprio.Brasília,11de junhode2021.Mesa:RosanaTechimaSalsano (Presidente da
Mesa);PollianaBlansLibório (SecretáriadaMesa).ProtocoloJUCIS-DFnºDFN2135293895,de28/09/2021;
Registro JUCIS-DF nº 1736701, de 28/09/2021, Maxmiliam Patriota Carneiro, Secretário-Geral.

concreto. O projeto está orçado
em R$ 33 milhões, e a entrega,
prevista para daqui a umano.
A estrutura terá 17,1 metros

de largura, por 82 de extensão. A
contratação da empresa respon-
sável pelas obras ficou a cargo
do Departamento de Estradas
de Rodagem (DER-DF). No en-
tanto, a autarquia não deu mais
detalhes sobre os viadutos. “Es-
ses detalhes serão definidos du-
rante a elaboração dos projetos
geométrico e geotécnico”, infor-
mou, em nota. Além disso, ha-
verá adequação das rodovias e
sinalizações, bem como sinali-
zação do pavimento existente
na área próxima. Atualmente, o
acesso às regiões se dá por meio
do Balão do Itapoã.
Aocomentar asobras, o gover-

nador citou a conversa que teve
com o diretor-geral do DER-DF,
Fauzi Nacfur Junior. “Não existia
projeto, e eu (fiquei) cobrandodo
Fauzi constantemente. Eu dizia:
‘Fauzi, preciso licitar o balão (do
Paranoá e Itapoã)’. E, commuita
dificuldade, (ele) conseguiu reali-
zar essa licitação, e nós pudemos
estar aqui hoje juntos, para ver o
início da realização desse sonho
que é a obra de ligação dessas
duas Dfs”, discursou o chefe do
Palácio doBuriti.

Próximo à rotatória de acesso,
há uma pista de atletismo e um
campo de futebol sintético. Os
dois permanecerão no local, se-
gundo Ibaneis. Ele afirmou que o
motivo das obras têm relação
com os transtornos causados pe-
los frequentes congestionamen-
tos registrados na área. “É umdia
feliz para vocês (moradores),mas
muito mais feliz para mim. Eu,
que fuimorador da cidade de So-
bradinho,me acostumei a passar
por aqui e ver a dificuldade desse
balão, que sempre foi engarrafa-
do”, declarou o governador.
Diariamente, passam pela re-

gião cerca de 30 mil veículos. O
DER-DF contratou o Consórcio
Itapoã, compostopelas empresas
Eterc Engenharia e pela Socieda-
de Geral de Empreitadas—Sogel,
para construir os viadutos, como
publicado na edição de 1º de se-
tembrodoDiário Oficial do Distri-
to Federal (DODF). Fauzi Nacfur
comentou que a obras vão de-
mandar “tempo e paciência” da
população. “Temos várias redes
de alta-tensão e de água. Então,
não será fácil executar.Mas oDe-
partamento de Estradas estudou
e tem alterando o projeto para
que as coisas aconteçam dame-
lhor forma possível”, ressaltou o
diretor-geral da autarquia.

Cercade30milveículospordiapassampelaárea,naalturadoBalãodoItapoã

Renato Alves/Agência Brasília

NamiradaCPI,
PreventSenior vê
ocercose fechar
O relato da advogada BrunaMorato (foto)

à CPI da Covid, com acusações sobre os
procedimentos adotados pela Prevent Senior
compacientes acometidos pela pandemia,
aumentou a pressão de órgãos de fiscalização
sobre a operadora de saúde. Ainda na terça-
feira, horas depois do depoimento deMorato,
a Agência Nacional de Saúde (ANS) autuou a
Prevent Senior ao constatar “indícios” de que
a Prevent Senior não avisou os pacientes que
utilizavamedicamentos sem eficácia no
tratamento de covid. Ontem, o Instituto
Brasileiro deDefesa do Consumidor (Idec),
autor de três ações extrajudiciais contra a
Prevent Senior, lançou uma campanha para
que a ANS tomemedidasmais duras contra a
operadora. Em junho, o Idec enviou um
dossiê aos senadores da CPI.

Limites da bioética
Em vídeo no siteMigalhas, a advogada

LucianaMunhoz (foto), especialista em
bioética e biodireito, destaca três pontos
importantes sobre o caso. Primeiro ponto:
experimentos com seres humanos, sem
autorização dos órgãos competentes, são
ilegais no Brasil. Duas resoluções do
ConselhoNacional de Saúde estabelecem
limites para pesquisa científica. Estudos

com seres humanos precisamde autorização expressa de Comitês de Ética. O
segundo ponto: o consentimento dos pacientes é obrigatório, seja para
pesquisa, seja para assistênciamédica. E, por último: a responsabilização.
Tanto a Prevent Senior quanto osmédicos poderão sofrer sanções,mas são
processos distintos. No caso dos profissionais de saúde, a culpa é
individualizada: eles podem ser punidos pelos crimes de negligência,
imperícia ou imprudência. Em relação à Prevent Senior, cabe à Agência
Nacional de Saúde verificar a conduta do seguro de saúde.

Prova de fogo
Noprimeirodia comopresidente
interinadaOAB-DF,Cristiane
Damascenopassouporuma
provade fogo.Ela foi àCPIda
CovidnoSenadoparaevitar a

expulsãodeumadvogadodurante
odepoimentodoempresário
LucianoHang.Oepisódio
envolveuo senadorRogério

Carvalho (PT-SE) eodefensorde
Hang.“Conversamoscomo
presidentedaCPI,OmarAziz, e
algunsdos senadores. Assim, foi
garantidaapermanênciados
advogadosemplenário”, contou.

Data Venia
AOAB-DF já ingressou com

quatromandados de segurança
no STF para garantir que

advogados tenhamo trabalho
respeitado na CPI.

Visão dupla
OsenadorLuisCarlosHeinze(PP-RS)

procuroucontribuircomaCPIao informar
queaPfizer, fabricantedevacina, também
testamedicamentosparacombatera
covid-19.Masoquechamouaatenção,

mesmo, foioaparatovisualusadopelopar-
lamentarparaexternarseupontodevista.

Saber jurídico
O jurista e ex-ministro da Justiça

Bernardo Cabral, de 89 anos, falará sobre
os 25 anos da Lei de Arbitragem em4 de
outubro, no Rio de Janeiro. Também

participamdo encontro osministros do
SuperiorTribunal de Justiça Luís Felipe
Salomão, Gurgel de Farias,Marco Belize,
Moura Ribeiro e Ricardo Cueva, além do
advogadoMarcusVinicius Coêlho,

ex-presidente daOAB.

Com fé
IlkaTeodoro

está empenhada
no esforço de
revitalizar a Praça
dos Orixás, à beira
do Lago Paranoá.
Em encontro com
RafaelMoura,
presidente da
Confederação de
Umbanda e Candomblé, a administradora de Brasília
busca parcerias duradouras para prestigiar o espaço,
considerado patrimônio imaterial doDF em 2018. Uma
das ações precisará lidar comumproblema recorrente:
o vandalismo. No final de agosto, a estátua deOgum
caiu ao chão após ser incendiada.

Recado
Doex-deputado federal Alberto Fraga: “Gostaria de

avisar aos que estão plantandonotas, dizendoque eu e
@eduardowpedrosa vamos sair doDEMpor causa da
fusão comoPSL, tiremo cavalinhoda chuva.Vamos ficar
e lutar pelas nossas bandeiras! Faz quase 20 anos que
estounoDEM, isso não acaba dodia para noite, não”.

Centro-Oeste
unido
Aministra da

Secretaria de
Governo da
Presidência da
República, Flávia
Arruda (foto),
recebeu ontem
prefeitos filiados à
Associação dos
Municípios Adjacentes de Brasília (Amab). O grupo
pediu uma ajuda em favor da votação, no plenário da
Câmara dos Deputados, do PLP nº 287/2013, que
possibilita aosmunicípios da Ride o recebimento de
recursos do Fundo Constitucional de Financiamento do
Centro-Oeste (FCO). Aministra entrou em contato com
o deputado federal Paulo Abi-Ackel (PSDB/MG), autor
do projeto, e disse estar à disposição para que a
proposta avance. “Todos somos cidades-irmãs e unir
forças vai fortalecer a todos nós”, lembrou.

Revolta
O senador Reguffe (Podemos-DF) ficou revoltado

com a aprovação, no Senado, do projeto de lei que
afrouxa as punições para quem cometer improbidade
administrativa. “O Senado aprovou a alteração na Lei da
Improbidade por 47 a 24. Com a alteração do prazo de
prescrição, simplesmente 40% das ações de
improbidade serão automaticamente extintas. Um
absurdo total! Asmudanças representamum retrocesso
no combate à corrupção.Votei contra!”, protestou.

Razão e castigo
A Prevent Senior nega as denúncias demanipulação de dados, falta de

transparência em relação aos pacientes e ocultação demortes de pacientes. Na terça-
feira, após o depoimento de BrunaMorato, afirmou que “sempre atuou dentro dos
parâmetros éticos e legais”. Ontem à noite, uma decisão liminar da Justiça de São
Paulo determinou pagamento de R$ 2milhões a família que transferiu paciente para
o hospital Albert Einstein após o tratamento como kit-covid.

Edilson Rodrigues/Agência Senado
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